

# Kinder-Ferien-Freizeit



Vom 16. bis 19.10.2023 fand wieder einmal die Ferienfreizeit in Bergwitz statt. Organisator und Leiter Martin Besen hatte mit den 26 Kindern von der ersten bis zur sechsten Klasse alle Hände voll zu tun. Das wunderbare Essen, das wir jeden Tag genießen durften, wurde von den zwei Küchenfrauen Frau Jäger und ihrer Tochter Bianca aus Wolfen gekocht.

Der Tag startete immer mit einer kurzen Morgenandacht. Nach dem Frühstück sangen wir kräftig einige lustige Lieder aus unserem Gesangbuch. Danach widmeten wir uns dem Thema „Wassergeschichten aus der Bibel“. Dazu erfuhren wir viel Interessantes rund um das Thema Wasser und die Begegnung von Jesus mit einer Samariterin an einem Brunnen. Mit dieser Geschichte lernten wir die Bedeutung von Glaubenswasser kennen.

Zum Mittagessen gab es jeden Tag eine andere warme Mahlzeit. Am besten haben den Kindern die Eierkuchen geschmeckt.

Nach einer erholsamen Mittagspause, über die sich besonders Herr Besen freute, sind wir in den Wald gewandert, um „A-zerlatscht“ zu spielen. Auch das Toben auf dem Spielplatz hat allen viel Freude bereitet. Das Beste auf dem Spielplatz war die Rutsche, auf der man prima „Rutsche-verstopfen“ spielen konnte.

Erschöpft vom Spielen kamen wir dann zurück zum Freizeithaus. Dort stärkten wir uns mit leckerem Kuchen und heißem Kakao. So konnten wir uns danach nochmal mit unserem Freizeithausheft und den Wassergeschichten beschäftigen bis es Abendessen gab.

Als Tagesabschluss gab es eine Abendandacht in der Kirche mit anschließendem Basteln von einem Adventskalender.

In dieser tollen Ferienfreizeit konnten wir viele Kinder aus unterschiedlichen Orten kennenlernen und hatten eine ganze Menge Spaß.

*Johanna Küster, Helferin*